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京都市立芸術大学
■基本設計の考え方
● �京都のまちに受け継がれてきた、「通り」や「奥庭」、「軒下」などの空間要素を効果的�
に配置し、学部や専攻を超えた出会いによる創造的な活動が生まれ、市民や京都を訪れ�
る人々が、まちを歩くように気軽に芸術に触れることができるキャンパス。

● �３つの地区に分かれたキャンパスに、東山や鴨川などと調和する連続的な屋根や、水平に
広がる大きな床により「つながり」をつくり、京都の玄関口・京都駅と東山の文化ゾー
ンを結ぶ新たな拠点となるデザイン。

■環境への配慮
● �大きな庇による日射の抑制や、建物の高断熱化により、エネルギー消費量を低減。
● �吹き抜けや通りを設け、建物内部まで光や風を取り入れ、できるだけ設備に頼らない、
快適な建築物。
　�井水・地中熱、太陽光等の再生可能エネルギーの利活用を進めるとともに、熱源の分散
化により、高効率で災害に強いシステムを実現。

■建物概要
地区
（名称）

京都駅側の地区
（Ｃ地区）

中間の地区
（Ｂ地区）

鴨川沿いの地区
（Ａ地区）

種別 京都市立芸術大学 京都市立美術
工芸高等学校

敷地面積
（m2） 約�15,900 約�6,000 約�12,700

延床面積
（m2）

約�46,500 約�9,500 約�8,900 約�9,３00
合計：約�74,200

階数 地上7階
地下1階 地上5階 地上３階 地上4階

構造

鉄骨鉄筋
コンクリート造
一部鉄骨造
（基礎免震）

鉄骨鉄筋
コンクリート造
一部鉄骨造

鉄骨鉄筋
コンクリート造
一部鉄骨造

鉄筋
コンクリート造
一部鉄骨造

建
　
物
　
概
　
要

C地区　C棟北東面

C地区　Ａ棟北西面B地区　北西側遠景
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Ⅰ　新年のごあいさつⅠ　新年のごあいさつ

どうする？ 2024年

一般社団法人　京都府空調衛生工業協会�　　　　　　　　
会　　　長�　石　倉　　　宏

あけましておめでとうございます。皆様には、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し
上げます。初日の出を拝みながら、建設産業界の発展と皆様のご健勝ご多幸を祈願してまい
りました。
昨年は、協会設立 30 周年を皆様と共に祝したわけでありますが、世界は今、ロシアによ
るウクライナ侵攻に続き、中東でイスラエルとイスラム組織ハマスの衝突という別の紛争を
抱えこんでいます。対立と分断が深まる国際社会は「法の支配」を守れるのか、注目すると
ころであります。１日も早く平和が訪れるよう願っております。
一方、今年 4月から始まる残業時間の上限規制が適用されます。ただでさえ高齢化や人手
不足、長時間労働の三重苦にあえぐ中、「2024 年ショック」が追い打ちをかけます。一体全体、
私たちはどのように対応すれば良いのでしょうか。それには週休 2日の定着や適正な工期設
定、働き方改革の推進など多くの取り組みが必要です。それは、時間外労働の上限規制を順
守できることを前提とした工期設定をすることや、前工程が遅延した場合には、後工程にし
わ寄せが及ばないよう工期を延長するなど、品質・安全管理はもとより工程管理につきまし
ても徹底しなければ「改訂労働基準法」は、絵で書いた餅になってしまいます。
魅力ある建設産業界を目指すには、賃金は非常に大事な条件の一つです。技能者・技術者
が一人前になるためには、相当な年数がかかります。それを踏まえると現状の賃金では少な
く、それに見合うだけの賃金を得ることで、輝ける未来に安心して働けるものと確信してい
ます。
かつて「アメリカがくしゃみをすると日本も風邪をひく」と言われました。日本は米国と
経済的な関係が強く、米国経済が不調になると日本経済もつられて不調になってしまうとい
うことです。現在の貿易統計を見ますと日本最大の貿易相手国は中国。輸出入共にシェアは
20 数 %、今や「中国がくしゃみをすると日本も風邪をひく」と言えるでしょう。中国の昨
年 １１ 月の消費者物価指数は、2ヶ月連続で前年同月比マイナスとなりました。自動車など耐
久財が値下がり、雇用や所得への不安を拭えない家計の財布のひもは固く、中国家計にデフ
レの足音が迫っています。中国から多くの半導体等電子部品を輸入している日本は、中国経
済の動向に目を離せません。
「どうする？2024 年」―― 問題は山積してますが、建設産業関係団体と連携し全力で取り
組んでまいります。皆さまのご支援ご協力を切にお願いいたします。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
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新年のごあいさつ

国土交通省　近畿地方整備局�　　　　　　　　
営 繕 部 長�　中　山　義　章

明けましておめでとうございます。
一般社団法人京都府空調衛生工業協会並びに会員の皆様には、清々しく新年をお迎えのこ
ととお慶び申し上げます。
また、平素より官庁営繕事業の推進にあたり、格段のご支援と御協力を賜り、厚く御礼申
し上げます。
国土交通省では、温室効果ガスの排出削減計画の目標を、2030 年までに 50％削減するこ

ととしております。その達成に向けて新築建築物については「ZEB�Ready 相当」となるこ
とを目指しているところです。そのためには、建築物自体の断熱性の向上や日射負荷抑制な
どはもちろんのこと、高効率な設備システム（アクティブ技術）の採用、太陽光・地中熱等
の自然エネルギーの利用を図ることが重要となります。
このような設備システムの実現には、様々な工夫や対応が求められます。とりわけ建築設
備分野で先導的な役割を担い、各種ノウハウを培われてきた皆様の技術力に大いに期待する
とともに、その果たすべき役割もますます大きくなっているものと考えております。
また、本年 4月から時間外労働規制の適用が開始されます。近畿地方整備局営繕部におい

ても、「生産性向上」や「働き方改革」の取り組みをより一層進め、労働環境を改善し、や
りがいと達成感のある「建設業界」となるよう努めていきたいと考えております。
営繕工事では令和 5年度より、全ての新営設計業務及び新営工事の「BIM」活用において、

「EIR（発注者情報要件）」を原則適用とし更なる活用を図っています。一般図レベルまでの
設計図書の作成や工事受注者へのデータ提供を見据えた取組、施工部位での干渉チェック、
建物のボリュームや景観のシミュレーションでの活用と、いずれも工事での効率化につなが
るものと考えております。営繕工事は、工種も多岐にわたることから、BIMにより配管や
配線、ダクト等の干渉チェックなどにより工事を行うことが重要であり、平面より立体的に
検証することで工事への理解が深まると考えております。
営繕事業における働き方改革の主な取組としては、適正な工期設定、週休 2日の推進のほ

か、実勢価格や現場実態を的確に反映した予定価格の設定や必要な契約変更の円滑な実施な
どを行っており、円滑な事業推進による質の高い官庁施設の整備を今後も着実に進めていき
たいと考えております。引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。
最後になりますが、空調衛生工事の重要な担い手である皆様のこれまでのご尽力・ご活躍
に敬意を表しますとともに、貴協会並びに会員の皆様方の益々のご発展とご健勝を心より祈
念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。
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活力にあふれ誇りの持てる京都づくりへ

京都府知事�　西　脇　隆　俊

はじめに、この度の令和 ６年能登半島地震におきまして、多くの方々がお亡くなりになら
れました。謹んでお悔やみ申し上げますとともに、避難生活を余儀なくされている方々を含
め、被災されたすべての方々に、心からお見舞い申し上げます。

さて、一般社団法人京都府空調衛生工業協会の皆さまにおかれましては、つつがなく新し
い年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年を振り返りますと、まず新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが 5類感

染症に変更され、世の中が少しずつ日常を取り戻しました。長きにわたり感染防止対策にご
協力いただいた府民の皆さま、そして、医療従事者をはじめ関係の皆さまに、心から感謝と
敬意を表します。そして、明治以来中央省庁で初となる文化庁の京都移転が実現しました。
千年にわたる歴史と文化が日々の生活に息づく京都で国と協力して新しい文化政策を創り上
げることは、京都のみならず日本全体の地方創生推進に向けての大きな一歩であり、私たち
は着実に新たな歴史の扉を開けつつあります。

「進まざる者は必ず退き、退かざる者は必ず進む」。これは、明治時代に活躍した啓蒙思想
家・福沢諭吉の言葉です。目まぐるしく社会が変化を続ける現代において歩みを止めること
は、後退するに等しいかもしれません。しかし、時代の変化を柔軟に受け容れながら、受け
継がれてきた伝統に常に新しい息吹を吹き込む営みは、これまで京都が脈々と続けてきたこ
とであり、これからも京都が担っていくことです。時には歩みを止めて振り返ることも必要
ですが、社会が歴史的な転換点を迎えている中、小さな歩みを積み重ねて大きな前進につな
げ、新しい価値を常に生み出し続け、活力にあふれ誇りの持てる京都づくりを進めてまいり
ます。

来年には、いよいよ大阪・関西万博が開幕します。新名神高速道路も全線開通に向け、着
実に整備が進められております。私たち京都が得意とする交流の力を発揮して、多くの人、
企業、文化の「新しいつながり」を創り、伝統と革新を融合させながら、未来の京都を担う
人や企業を育て、文化を創ってまいります。そして、「文化の都・京都」を世界に発信しな
がら、世界の人たちを京都府全域でおもてなししたいと考えております。

今年は辰年です。雲を払い、蒼天に向かって昇っていく龍のように、私たちに託された京
都の未来に向けて、京都府総合計画に掲げた一つ一つのプロジェクトを大きく動かしてまい
ります。
今年一年の皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたし
ます。
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感謝をこめて
～魅力あふれる京都を未来へ～

京 都 市 長�　門　川　大　作

このたび、１月 １日に発生した能登半島地震におきまして、お亡くなりになられた方々に
哀悼の誠を捧げますとともに、被害を受けられた皆様にお見舞い申し上げます。本市でもあ
らゆる支援活動に全力を尽くしてまいります。
さて、市長の任期もあと 2箇月となりました。4期 １６ 年間、京都のまちづくりが大きく

前進したと御評価いただけるのも、市民、事業者の皆様の深い御理解と御尽力があればこそ。
改めて深く御礼申し上げます。
「課題は現場にある、しかし、答えも解決する力も現場にある」。私は市長就任以来、そん
な信念で現地現場主義を貫いてきました。市民の皆様と共に汗する「共汗」を大切に、大好
きな京都のために全力を尽くす感動と感謝の日々でした。
振り返ると、200８ 年、リーマンショックからのスタートでしたが、市民の皆様と共に議

論を重ねてあらゆる施策を展開しつつ、職員一丸となった行財政改革に注力。その結果、厳
しい財政状況が続く中でも、全国トップ水準の福祉、教育、子育て支援、安心・安全、景観、
文化政策等を充実させ、京都の都市格が大きく向上しました。
そして、私の 4期目の最大の責務は「抜本的な財政改革」。そこに想定外の「コロナ危機」。

市民の皆様の命と暮らしを守り抜く。同時に、不退転の覚悟の下、フルオープンの場で徹底
した議論を重ね、更なる改革を丁寧な説明を心がけつつ断行。その結果、１0 年以上かかる
とされた収支均衡を 2年で達成。これは、国・府との緊密な連携による徹底した市民・事業
者の皆様の下支え、長年の都市の成長戦略による担税力の強化が市税収入の増加（過去最高）
に繋がったこと。さらには、徹底した効率化等による人件費の削減、理念を大切にしつつ本
市独自施策の持続可能な観点での見直しによる歳出削減など、様々な要素が相まって実現し
たものです。これらもすべての市民、事業者の皆様の京都への愛情、日々の弛まぬお取組の
賜物。改めて感謝申し上げます。
超高齢社会を見据え、これからが大切です。更なる子育て支援、住居や働く場の創出をは
じめとする人口減少対策、そして、改革を続けつつ、足腰の強い財政へ。同時に、「新・文
化庁」や京都駅東部・崇仁に移転・開校した京都芸大・美工高等を中心に、幅広い地域で文
化を基軸とした都市経営を一層推進。任期の最後まで、京都の最大の宝である「地域力」「文
化力」をいかしたまちづくりに力を注ぎ、素晴らしいリーダーに継承してまいります。
文化首都・京都の発展へ。一層の御指導をお願い申し上げます。

5



新年のご挨拶

一般社団法人　日本空調衛生工事業協会�　　　　　　　　
会　　　長�　藤　澤　一　郎

初めに、この度の「令和 ６年能登半島地震」で亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被害を受けられた皆
様に衷心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

あらためて、新年明けましておめでとうございます。
令和 ６年の年頭に当たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。

昨年は、5月 ８日に新型コロナウイルス感染症の位置付けが季節性インフルエンザと同じ 5類に移行になりました。3年
4か月余りのコロナ禍がようやく終わりを告げ、日空衛の活動についても、5月の定時総会、１0 月の全国会議ともコロナ
禍前と同様に開催することができました。
昨年中の出来事としては、5月に G７ 広島サミットが開催され、3月侍ジャパン 3回目のWBC制覇、１0 月将棋の藤井
聡太さんが ８冠を達成、１１ 月阪神タイガースが 3８ 年振りに日本一と大谷選手がMLB2 回目の満票MVP受賞といううれ
しいニュースもありましたが、やはり観測史上最も暑い夏だったとして記憶に残ることでしょう。また、賃金は上がって
いますが、物価の上昇には追い付かず、実質賃金のマイナスという苦しい国民生活が続いています。

さて、空調衛生工事業の状況については、１１ 月の理事会後の定例記者会見で「最近の設備工事の状況について」として
発表しましたが、製造業の国内回帰や大都市での大型プロジェクトの進捗などにより、設備工事の需給はタイトになって
きており、この傾向は、特にこれらの工事を担うことが多い大手企業において顕著になっています。一方、コスト面では、
資機材価格の高止まり、納期遅延、人手不足、さらには労務費の上昇が続いており、発注者側からの一定の上乗せ金額は
みられるものの、各社とも難しい事業運営となっていることと思います。

こうした中、本年 4月からいよいよ改正労働基準法による罰則付きの時間外労働の上限規制が適用になります。5年間
の猶予期間に、業務の効率化により長時間労働の是正、休日の確保を図るとともに、発注者、ゼネコンへの適正工期の確保、
工程遵守の要請に努められてきたことと思います。直近の人手不足の中での受注増という環境下における上限規制の達成は、
今まで以上に厳しいかもしれませんが、最低限、休日労働を含めて一か月の時間外労働が １00 時間を超えないよう、また、
一か月に ８0 時間を超えたら、翌月以降は長時間労働をさせないようご配慮願います。勿論、これには 3６ 協定それも特別
条項の締結が前提であることは言うまでもありません。

日空衛としても、この働き方改革、当面は時間外労働の上限規制への対応ですが、各企業の努力だけで達成できるもの
ではありませんので、後工程を担う設備工事業の仲間の電設協と協働して、適正工期の確保、4週 ８閉所の実現に取り組
んでまいりました。発注者、ゼネコンの理解もある程度進んできた部分はありますが、継続が大事です。今年も引き続き
取り組んでまいりたいと考えております。
働き方改革は、施工現場で働く者にとって、設備工事を『やりたい仕事、働きたい職場』にしていく上で、成し遂げな
ければならない課題です。会員の皆様のより一層の取り組みを期待するところであります。

新年らしからぬ挨拶が続きましたが、今年度は第 4１ 期の仕上げとして、先ず、地球温暖化対策の先導的役割を果たして
きた空調衛生工事業が 2050 年のカーボンニュートラルの実現に貢献できるよう、業界としての温暖化ガスの新たな削減目
標と取り組みからなる計画を取りまとめることとしております。また、秋には、空調衛生工事業のあるべき姿として、新
たな中期ビジョン「日空衛 2025（仮称）」を会員の皆様にお披露目できるよう精力的に取り組むこととしております。また、
BIM、CCUS（建設キャリアアップシステム）の普及拡大にも引き続き取り組んでまいります。

最後に、昨年中は協会運営に当たりまして、副会長、理事、監事、諮問委員をはじめ企業・団体会員の皆様のご協力を
賜り心から感謝申し上げます。本年は、第 4１ 期の 2年目を迎えることになます。日空衛としては、先程の二つの計画づく
りのみならず、時々の課題に的確に対応するとともに、業界の将来を見据えた活動を推進してまいりたいと考えております。
本年も業界発展のため会員の皆様と一丸となって取り組んでまいる所存であります。引き続き、日空衛の活動への会員各
位の積極的なご参加、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。
会員の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、令和 ６年の年頭の挨拶といたします。
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１ ．法人設立 30 周年記念事業開催
令和 5年 １１ 月 １７ 日（金）ウェスティン都ホテル京都においてご来賓をお迎えし、会員・賛
助会員を含め １2６ 名出席のもと、「法人設立 30 周年記念事業」を開催いたしました。
第一部の記念式典では、30 年を振り返るスライド写真上映の後、石倉会長の式辞に続いて、

協会顧問の𠮷井参議院議員、西脇京都府知事、竹内京都市都市計画局長、森田国土交通省近
畿地方整備局設備技術対策官よりご祝辞をいただき、山本前会長と北野前副会長の功労者表
彰が行われました。
第二部の祝宴では祝舞から始まり、三輪建設業協会副会長の乾杯のご発声で開会し、セレ
クテッド・ラポーの演奏を観賞しながらの食事・歓談となりました。最後に本事業実行委員
長である拝師副会長の謝辞で、大盛況のうちに閉会となりました。

Ⅱ　行　事　紹　介Ⅱ　行　事　紹　介

受付 30年を振り返って（スライド上映）

式典風景 開会挨拶（遠山副会長）
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功労者表彰（山本前会長）

祝辞（𠮷井参議院議員）

祝辞（竹内京都市都市計画局長）祝辞（西脇京都府知事）

祝辞（森田国土交通省近畿地方整備局対策官）

式辞（石倉会長）
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祝舞

功労者表彰（山本前会長　北野前副会長）功労者表彰（北野前副会長）

乾杯発声（三輪京都府建設業協会副会長）

アトラクション（ボーカル　セレクテッド　ラポー）アトラクション（セレクテッド　ラポー）
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ご来賓の皆さま（一部）歓談風景

謝辞　閉会の辞（拝師副会長）

アトラクション（石倉会長　セレクテッド　ラポー）アトラクション（山本前会長）
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２ ．令和 ６年新年互礼会
令和 ６年 １月 １１ 日（木）午後 ６時よりホテルオークラ京都において、多数のご来賓の皆さ

まをお迎えし、会員・賛助会員を含めて １05 名の参加のもと、令和 ６年新年互礼会を開催い
たしました。
冒頭、石倉会長の年頭挨拶に続き、当協会顧問でもある参議院議員の𠮷井章様、国土交通
省近畿地方整備局営繕部調査官の城戸久義様、京都府建設交通部営繕課長の山崎眞治様、京
都市都市計画局設備担当部長の武村純一様よりご祝辞をいただきました。この後、京都市上
下水道局長の吉川雅則様のご発声で乾杯し、懇親会を開会いたしました。
TrioChante（トリオシャンテ）の生演奏を観賞しながらのお食事・ご歓談に、会場の雰
囲気も大いに盛り上がり、山本相談役の閉会挨拶をもって、大盛況のうちに閉会いたしました。

閉会の挨拶（山本相談役）トリオシャンテ乾杯

乾杯挨拶（吉川京都市上下水道局長）祝辞（武村京都市設備担当部長）祝辞（山崎京都府営繕課長）

祝辞（𠮷井参議院議員）年頭挨拶（石倉会長） 祝辞（城戸国土交通省営繕調査官）
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１ ．京都府との意見交換会
（１）日　時：令和 5年 ８月 3１ 日（木）１3：30～１5：00
（2）場　所：京都水道会館　3F　講堂
（3）出席者　
　　 ● 京都府　建設交通部　営　繕　課：山崎課長、北川参事、今井課長補佐
　　　　　　　　　　　　　　指導検査課：采尾参事
　　　　　　　　　　　　　　住　宅　課：加藤主幹兼建設係長
　　　　　　　教育庁管理部　管　理　課：大継主幹兼設備係長
　　 ● 当協会　石倉会長、拝師副会長、遠山副会長、高木理事、金山理事、八木理事、
　　　　　　　山口理事、冨田事務局長
（4）意見交換事項
　　①設計に関する内容について
　　②働き方改革に関する内容について
　　③入札に関する内容について
　　④その他

２．京都市との意見交換会
（１）日　時：令和 5年 9月 5日（火）　１5：00～１６：30
（2）場　所：京都市役所　分庁舎　4F　第 ６会議室
（3）出席者：
　　 ● 京都市　行 財 政 局　管財契約部　契　　約　　課：下久保課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　宮川制度担当係長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　萓原工事契約係長
　　　　　　　都市計画局　公共建築部　公共建築企画課：樋口設備企画担当課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　公共建築建設課：岡本設備建設担当課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　野原大型施設整備担当課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　公共建築整備課：大西課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高見設備整備担当課長
　　　　　　　　　　　　　都市企画部　都 市 総 務 課：仲北設備技術担当課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　林技術担当
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　竹村技術担当

意見交換会風景

山崎課長挨拶

意見交換会風景

石倉会長挨拶

Ⅲ　事業活動報告Ⅲ　事業活動報告
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　　 ● 当協会　石倉会長、拝師副会長、遠山副会長、高木理事、八木理事、小林理事、
　　　　　　　小田切理事、鎌田理事、冨田事務局長
（4）意見交換事項
　　 ● 協 会 側：①設計に関する内容について
　　　　　　　　②働き方改革に関する内容について
　　　　　　　　③入札に関する内容について
　　　　　　　　④積算に関する内容について
　　 ● 京都市側：①入札における施工実績調書の添付書類について
　　　　　　　　②等級格付の要件の緩和について
　　　　　　　　③大阪関西万博における影響について
　　　　　　　　④防災訓練の成果について

3．国土交通省近畿地方整備局との意見交換会
（１）日　時：令和 5年 １１ 月 2 日（木）　１5：00～１６：30
（2）場　所：レストラン菊水　4F　多目的ホール
（3）出席者　
　　 ● 近畿地方整備局　営　　繕　　部：森田設備技術対策官
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　池田技術・評価課長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　加茂整備課課長補佐
　　　　　　　　　　　京都営繕事務所：橋本所長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤保全指導・品質確保課長
　　 ● 当　　協　　会　石倉会長、拝師副会長、遠山副会長、高木理事、金山理事、
　　　　　　　　　　　小林理事、八木理事、山口理事、小田切理事、冨田事務局長
（4）意見交換事項
　　①設計に関する内容について
　　②働き方改革に関する内容について
　　③その他

意見交換会風景樋口課長挨拶石倉会長挨拶

意見交換会風景意見交換会風景

森田設備技術対策官挨拶石倉会長挨拶

13



１ ．総務委員会� 委員長　高木　公哉

新年あけましておめでとうございます。
謹んで新年のお慶び申し上げます。会員の皆様また関係各位の方々には旧年中格別のご高
配を賜り誠にありがとうございます。
昨年、総務委員会におきましては、例年通りとはなりますが毎月の開催である総務委員会、
理事会、関係諸官庁（国土交通省近畿地方整備局、京都府、京都市）との意見交換会を始め、
計画しておりました内容を全て実施する事が出来ました。
また協会といたしまして、30 周年記念事業や初の試みである京都南部北部合同交流会を
経営活性化委員会を中心に開催することができ、会員の増強を図ることができました。本年
におきましても、「継続は力なり」昨年度の活動を引き続き実施し会員同士や地域の枠を超え、
さらなる結束の固まる（一社）京都府空調衛生工業協会に進んでいけますよう益々のご指導
ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

２ ．広報委員会� 委員長　山口　正宏

新年あけましておめでとうございます。
会員の皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年より中東情勢が緊迫しており不安定な状態が続いております。また、円安物価上昇が
続いており経済活動にも支障が出ている状態が続いております。
本年におきましても会報「古都」59 号の発刊に始まり、昨年と同様の委員会活動をさせ
ていただきますので関係各位様のご協力よろしくお願いいたします。

3 ．環境技術委員会� 委員長　八木　啓之

あけましておめでとうございます。
会員の皆さまにおかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
2020 年に始まったコロナ禍も 2023 年 5 月 ８ 日に感染症法上 2類相当から 5類へと移行さ

れ、マスクの着用が個人の判断となり、様々な施設の入場制限がなくなるなど、日常生活も
コロナ禍以前の環境に戻りつつあり、アフターコロナの日常を実感しております。
さて環境技術委員会の活動ですが、今年は本格的に再開できるかと思います。見学会や講
習会等、皆さまの技術力向上や環境に貢献できるような活動をして参りたいと思いますので、
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

Ⅳ　各委員長ご挨拶Ⅳ　各委員長ご挨拶
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4 ．安全管理委員会� 委員長　小林　靖生

寒冷の候、会員様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は当協会の運営に格別のお引き立てにあずかり厚く御礼申し上げます。
さて、（一社）京都府空調衛生工業協会は今般、令和 5年 １１ 月 １７ 日をもちまして、法人
設立 30 周年を迎える運びとなりました。
これもひとえに会員皆様方の厚いご支援と温かい激励の賜でございます。ここに心よりの
感謝を申し上げます。
これを機に、いま一度我々理事も設立時の精神に立ちかえり、より一層の会員様へのサー
ビス向上に努めてまいります。
今後とも倍旧のお引き立てを賜りますようよろしくお願い申し上げます。
今後更なる当協会の発展を願いましてご挨拶申し上げます。

5 ．経営活性化委員会� 委員長　金山　源一

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は、経営活性化委員会の活動にご協力いただき厚くお礼申し上げます。
昨年は、“ロシアとウクライナ”、“イスラエルとパレスチナ（ハマス）”と戦争の話題ばか
りの一年でしたが、解決の糸口すら掴めない状況が続いています。これから益々各業界への
影響が心配されるところです。
昨年の当委員会は私が委員長就任後、初めての試みとして恒例行事ではない“南部北部合
同懇親会”を開催したところ、多くの反響をいただき、今年も実現したいと考えております。
これからも会員皆様の為になるようなサービスを提供できるよう、委員会として精進して
まいります。
今年もどうかよろしくお引き立てのほどお願い申し上げます。
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Ⅴ　編　集　後　記Ⅴ　編　集　後　記

新年あけましておめでとうございます。
古都59号発刊にあたり、ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。現広報
委員会メンバーでの古都発刊は4号目となります。
この古都は、広報活動に役立っているでしょうか？　ご感想をまたお聞かせいた
だきたいと思います。
さて、前5８号発刊以降、各事業やイベントが制限なしに開催されるようになり、
4年ぶりに開催という文言をよく耳にしました。それは以前より準備にも力が入り、
盛り上がりを見せるものが多かったように思います。その勢いを本年も継続するこ
とが大事であり、それが本当の意味での発展となるのではないでしょうか。
当協会も30周年を迎え、新たな未来への道筋をたて、前へ進んでいきたいと思っ
ております。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
� （広報委員会副委員長　西村　和真）
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三和管工株式会社
代表取締役　�石　倉　　　宏
〒６０４－８８１２
京都市中京区壬生相合町７１番地
TEL� ０７５－８１１－８２４６
FAX� ０７５－８０１－７６９６

株式会社入柿水道
代表取締役　�入　柿　勝　行
〒６２６－００33
京都府宮津市字宮村１０４５－１
TEL� ０７７２－２２－3８０９
FAX� ０７７２－２２－７１１８

有限会社ミヅケン
代表取締役　会長　�奥　村　賢　三
代表取締役　社長　�清　水　裕　也
〒６１５－０８５４
京都市右京区西京極堤外町１番地の７
TEL� ０７５－3２２－２１２１
FAX� ０７５－3２２－２１１８

三建設備工業株式会社
京滋営業所　所長　�小　田　切　太
〒６００－８４９２
京都市下京区四条通新町東入月鉾町６２番地
TEL� ０７５－２3１－１3５０
FAX� ０７５－２3１－１3６５

有限会社ジーエム工業
代表取締役　�田　村　祥　榮
〒６１１－００４3
京都府宇治市伊勢田町中ノ荒６０－１3
TEL� ０７７４－４４－５６８６
FAX� ０７７４－４４－５６８６

三機工業株式会社
京都支店　支店長　�鎌　田　哲　也
〒６００－８００８
京都市下京区四条通烏丸東入ル長刀鉾町８（京都三井ビル）
TEL� ０７５－２２１－3６3５
FAX� ０７５－２１１－５８２９

株式会社ウォーターライン
代表取締役　�小　林　靖　生
〒６０１－８４3８
京都市南区西九条東比永城町１０８－４
TEL� ０７５－６７２－４８3５
FAX� ０７５－６７２－3８５８

株式会社山本管工業
代表取締役　�桑　名　英　二
〒６００－８４４７
京都市下京区新町通松原上ル御影町４６２－２
TEL� ０７５－3５１－１０９２
FAX� ０７５－3５１－１７０４

株式会社高木設備
代表取締役　�高　木　公　哉
〒６２２－０33１
京都府船井郡京丹波町中台イヤ谷１番地１
TEL� ０７７１－８６－０２４3
FAX� ０７７１－８６－０８７７

影近設備工業株式会社
代表取締役社長　�影　近　義　之
〒６０６－８２６７
京都市左京区北白川西町８3
TEL� ０７５－７６１－８１９１
FAX� ０７５－７５２－１７９４

株式会社トヨシマ
代表取締役　�豊　嶋　一　俊
〒６１０－１１２3
京都市西京区大原野上里南ノ町１７５
TEL� ０７５－33１－１２１０
FAX� ０７５－33２－６０８７

西村工業株式会社
代表取締役　�西　村　和　真
〒６０3－８０７２
京都市北区上賀茂竹ヶ鼻町６
TEL� ０７５－７２１－１０２７
FAX� ０７５－７２２－８４２８

株式会社　大　　同
代表取締役　�拝　師　知　行
〒６１５－０００７
京都市右京区西院上花田町２3－２
TEL� ０７５－3１１－７１０８
FAX� ０７５－3１４－０８９６

春日設備工業株式会社
代表取締役　�八　木　啓　之
〒６０１－８４１４
京都市南区西九条蔵王町3８番地
TEL� ０７５－６７１－５3７７
FAX� ０７５－６７１－５５８４

株式会社安田管工
代表取締役　�安　田　浩　治
〒６０６－８２１１
京都市左京区田中西大久保町１４－１５
TEL� ０７５－７０２－２７２７
FAX� ０７５－７０２－２９００

株式会社　彩　　光
代表取締役　�山　口　正　宏
〒６１１－００４3
京都府宇治市伊勢田町新中ノ荒3８番地の８
TEL� ０７７４－４４－５６3０
FAX� ０７７４－４４－５６3１

日本管工業株式会社
代表取締役　�奥　村　昇　三
〒６０４－０８４６
京都市中京区押小路通烏丸西入る金吹町４６１－２
TEL� ０７５－２２１－７１２１
FAX� ０７５－２２１－７１０3

�

　　　2024年　謹賀新年
� 順不同
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私たちは環境配慮の取り組みとして、フロンガスの再生処理を推進してきました。
さらに太陽光発電を搭載したフロンガス処理工場を開設することにより、

“100%再生エネルギーで稼働するフロンガス再生処理工場”を全国で初めて実現しました。
環境にやさしいカーボンニュートラルな再生フロンガスの普及を目指します。

私たちは環境配慮の取り組みとして、フロンガスの再生処理を推進してきました。
さらに太陽光発電を搭載したフロンガス処理工場を開設することにより、

“100%再生エネルギーで稼働するフロンガス再生処理工場”を全国で初めて実現しました。
環境にやさしいカーボンニュートラルな再生フロンガスの普及を目指します。

日本一環境にやさしい
フロンガス処理工場誕生

日本一環境にやさしい
フロンガス処理工場誕生

2024年1月下旬
関西空調フロン再生工場：京都市右京区梅津堤下町19

お問い合わせは  075-863-5777  まで

関西空調
!"#!$

再生処理／再生フロン販売  受付開始

第一種フロン類再生業者許可番号  2021S0032 第一種フロン類再生業者許可番号  2021S0032
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水圧試験で 100％の締め忘れ発見！

φ16,20,25に加え
大口径

φ32,40,50
  新登場 !

西日本支店　京滋営業所　075(662)3420

管を挿入しただけでは
管がパッキンに触れません。

［隙間がなくなる］

［隙間がある］

圧縮締め込み

水圧試験で漏水しなければ施工完了! 施工完了が外観から容易に判別可能!

圧縮は専用工具で簡単・確実・スピーディー

オールSGP配管と比較して
トータルでコストダウン実現！

圧縮前

赤リングが
無い

管が見える

圧縮痕線が3本圧縮後

①SGP ②スーパーエスロメタックス
（メタキュットRED）
＋クウチョウハイパーCH

③スーパーエスロメタックス
（メタキュットRED）

＋SGP
※実物件（FCU12台）を
　モデルに算出

2533 2360 2258

（千円）

■管材料費計　■継手材料費計　■配管工事費　■保温材工費

7%コスト
ダウン7%コスト
ダウン 11%コスト

ダウン11%コスト
ダウン

スーパーエスロメタックス用圧縮継手

20



水圧試験で 100％の締め忘れ発見！

φ16,20,25に加え
大口径

φ32,40,50
  新登場 !

西日本支店　京滋営業所　075(662)3420

管を挿入しただけでは
管がパッキンに触れません。

［隙間がなくなる］

［隙間がある］

圧縮締め込み

水圧試験で漏水しなければ施工完了! 施工完了が外観から容易に判別可能!

圧縮は専用工具で簡単・確実・スピーディー

オールSGP配管と比較して
トータルでコストダウン実現！

圧縮前

赤リングが
無い

管が見える

圧縮痕線が3本圧縮後

①SGP ②スーパーエスロメタックス
（メタキュットRED）
＋クウチョウハイパーCH

③スーパーエスロメタックス
（メタキュットRED）

＋SGP
※実物件（FCU12台）を
　モデルに算出

2533 2360 2258

（千円）

■管材料費計　■継手材料費計　■配管工事費　■保温材工費

7%コスト
ダウン7%コスト
ダウン 11%コスト

ダウン11%コスト
ダウン

スーパーエスロメタックス用圧縮継手

21



　2023.11.24　OPEN

                

　  麻布台ヒルズ店ＱＲ

大垣書店麻布台ヒルズ店

麻布台ヒルズ 森JPタワー（タワープラザ）4F
東京都港区麻布台1-3-1

© FUMITO SUZUKI
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06  6268  0071 06  6268  0072
大阪市中央区安土町３－３－９　田村駒ビル５４１－００５２大  阪  営  業  所

給水用途の切り札、
ここに誕生。

本 社 京都市下京区五条通猪熊東入柿本町618

〒600-8357 TEL(075)801-3221　FAX(075)841-9267

亀岡営業所 亀岡市大井町土田3丁目25－7

〒621-0011 TEL(0771)24-7291　FAX(0771)24-7294

株式会社 井　尻　商　会

北大
路通

高木町バス停

ガソリン
　スタンド

N

㈱北斗プリント社

京都生協

至
高
野

至
洛
北
高
校
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表紙の会報名「古都」は、壬生寺貫主（（現）長老）松浦俊海様による文字です。
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（京都水道会館内 2Ｆ）
TEL 075－708－5191
FAX 075－708－6817
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